

ABSTRAK

Khoirotun Nisa'iyah, 2020, Hubungan Profesionalitas Dosen dengan Efektifitas Perkuliahan Mahasiswa Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam di IAIN Madura, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Jurusan Tarbiyah

Pembimbing: Dr. Siswanto, M.Pd.I

Kata Kunci: Profesionalitas Dosen, Efektifitas Perkuliahan.

Permasalahan yang menjadi kajian topik dalam penelitian ini adalah bagaimanakah profesionalitas dosen jurusan BKPI IAIN Madura, bagaimanakah efektifitas perkuliahan mahasiswa BKPI IAIN Madura, dan adakah hubungan antara profesionalitas dosen dengan efektifitas perkuliahan mahasiswa BKPI IAIN Madura.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui ada tidaknya hubungan antara profesionalitas dosen dengan efektifitas perkuliahan mahasiswa BKPI IAIN Madura, dan jika ada lalu seberapa besar hubungan antara profesionalitas dosen dengan efektifitas perkuliahan mahasiswa BKPI IAIN Madura.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan kuantitatif, yang diolah dengan metode statistik. Sedangkan sifatnya adalah kolerasi, yaitu mencari hubungan antara variabel independen dan dependen, objek penelitian ini adalah dosen dan mahasiswa dengan populasi yaitu seluruh mahasiswa semester 2 semester 4, dan semester 6 yang secara keseluruhan berjumlah 348 mahasiswa. Penentuan sampel penelitian dengan teknik *proportionate stratified random sampling*. Prosedur pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket yang merupakan instrument primer dan juga observasi, wawancara serta dokumentasi sebagai penunjang dari angket agar hasil penelitian yang dilakukan memperoleh hasil yang valid.

Hasil penelitian ini menunjukkan adanya hubungan yang positif antara profesionalitas dosen dengan efektifitas perkuliahan mahasiswa BKPI IAIN Madura dan tingkat hubungannya cukup signifikan. Hal ini terbukti dari hasil analisis data yang menunjukkan "r" kerja sebesar (0.639) lebih besar dari nilai "r" tabel *product moment* baik pada interval 95% (0.195) ataupun pada interval 99% (0.256). dan setelah "r" kerja dikonsultasikan dengan tabel interpretasi kolerasi, berada pada rentang antara 0.600 sampai dengan 0.800 yang berarti bahwa ada hubungan yang cukup signifikan antara profesionalitas dosen dengan efektifitas perkuliahan. Dosen IAIN Madura khususnya dosen di jurusan BKPI bisa dikatakan cukup profesional hal itu terbukti dari sikap dan komitmen dalam membimbing dan menyalurkan ilmu pengetahuan yang diimbangi dengan kedisiplinan serta penggunaan berbagai metode pembelajaran untuk menunjang tercapainya proses pembelajaran yang efektif dan baik. Selain itu tercapainya perkuliahan efektif di IAIN Madura juga di dukung oleh adanya referensi yang cukup lengkap di perpustakaan IAIN Madura serta sarana dan prasarana yang cukup memadai.